

Raúl Castro appelle à faire une analyse critique sur l'actualisation économique



La Havane, 3 mars (PL) Le président cubain, Raúl Castro, a appelé à analyser, de façon critique et constructive le processus de mise en place des mesures qui font partie de l' actualisation du modèle économique du pays.

« Nous progressons et nous continuerons ainsi, mais sans accélérer », a affirmé le mandataire lors de la réunion du Congrès des ministres se tenant samedi dernier, selon rapporte aujourd'hui le quotidien Granma.

Ce que nous faisons manque de perfection, il nous manque parfois de l'expérience dans quelques sujets et nous faisons des erreurs, c'est pourquoi on doit soumettre constamment chaque affaire aux observations critiques », a-t-il exprimé.

M. Castro ajoute plus tard : "Nous avons pris l'habitude de recevoir les indications d'en haut et cela doit changer. Les organes directeurs, depuis la municipalité de Sandino jusqu'à celle de Maisí, doivent impérativement émettre des opinions dans le lieu approprié, au moment opportun et de façon correcte".

Lors de la réunion, le Conseil des ministres a approuvé des politiques pour le perfectionnement de la recherche géologique et le développement du cadastre national, ainsi que un nouveau groupe des coopératives non-agricoles à titre d'essai.

Tout cela dans le but d'augmenter les ressources et les réserves de matières premières minérales demandées par le secteur productif, contribuer à son profit efficace, minimiser les impacts environnementaux et l'incidence des processus géologiques dans la santé.

On a analysé également les actions en vue d'éliminer les conséquences des erreurs commis lors des processus d'investissement et des résultats de la 8ème Constatation nationale du contrôle interne.

Au sujet des plans de meilleurs services médicaux, Raúl Castro a assuré que la population ne sera pas concernée et a rappelé comment durant tout au long de ces années de Révolution des dizaines de milliers de médecins suivent les idées du leader de la Révolution cubaine, Fidel Castro.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/16265-raul-castro-appelle-a-faire-une-analyse-critique-sur-lactualisation-economique>



Radio Habana Cuba